



COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Une délégation de la FERC-CGT (SNTRS, FERC-Sup, CGT-INRA) et du Collectif confédéral « Recherche - Enseignement supérieur - Emploi » a été reçue mercredi 10 septembre par le chef de cabinet de Madame Pécresse, ministre de la Recherche et de l'Enseignement supérieur, pour discuter des recommandations émises dans les rapports Schwartz et Hoffmann, dans le cadre des réunions bilatérales syndicats-ministère organisées par ce dernier.

La CGT a exprimé son opposition au contenu de ces deux rapports, fondés sur l'individualisation des salaires et des carrières et sur leur gestion locale dans le cadre de la loi « LRU ». Elle a demandé au ministère d'afficher clairement ce qu'il entend retenir de ces rapports et exigé l'ouverture de réelles négociations sur carrières et salaires.

Le ministère s'est refusé à donner une quelconque réponse sur ce qu'il retient des deux rapports et sur ses intentions réelles. Il s'est également refusé à donner toute indication sur le budget 2009 tout en confirmant les 900 suppressions de postes d'ores et déjà annoncées dans la Recherche et l'Enseignement supérieur.

Le ministère a néanmoins affirmé qu'une phase de discussions s'ouvrirait après la réunion prévue le 18 septembre entre Madame Pécresse et tous les syndicats. Nous en prenons note, tout en se rappelant que les mêmes procédés et déclarations de principe avaient été faits avant la promulgation à la hussarde de la loi « LRU ».

En conséquence, les syndicats CGT de la Recherche et de l'Enseignement supérieur appellent les personnels à manifester le 18 septembre à 16 heures devant le ministère pour exiger la non prise en compte des rapports Schwartz et Hoffmann et l'ouverture de réelles négociations avec les syndicats sur carrières et salaires

Contact : Jean-Pierre Adami (06 68 28 90 31)

Montreuil, le 11 septembre 2008